
               令和 5 年度 第一回学校運営協議会  議事録 

 

日時:2023 年 4 月 26 日(水) 15:00~ 

場所:会議室 

 

 

(1) 開会のことば (教頭) 

 

(2) 校長あいさつ 

 

(3) 学校運営協議会委員任命  

 

(4) 委員紹介 (自己紹介) 

 

(5) 日程等説明 (教頭) 

 

(6) 学校の紹介 (天瀬) 

 

(7) 会長及び副会長及び地域コーディネーターの選出（教頭） 

 

(8) 議事 (会長) 

 ア 令和 5 年度 学校運営の基本方針について 

① 説明（校長） 

校長  困難な環境にいる生徒に対して教職員が組織として丁寧な指導が大事になってくる。また、

働き方改革も協力しながら行っていく。授業に関しても皆で協力しながら丁寧に行ってい

く。生徒の問題行動においても組織で対応するため、カウンセラー等と協力しながら進め

る。丁寧な進路相談を行い、進路決定率を高くしていく。資格取得について、卒業までに

資格を 1 つ以上取得出来るように支援していく。職業教育の充実を行い、地域社会を共に

支えていけるような人材を育てる。また予測困難な状況においてもみんなで協力し、乗り

切れるように育んでいきたい。人生を豊かに過ごすためには自己有用感、自己肯定感が必

要になってくるので地域の方の力を借りながら生徒がこれらを持てるように育んでいきた

い。委員の皆様にはいつでも学校に来ていただき、本校の様子を見ていただきたい。 

② 質疑応答 

議長  ただ今の説明に関して、質問や意見がある方はいらっしゃいますか。（会長） 

③ 学校運営基本方針の承認  

議長  それでは意見等がないようなので、令和 5 年度学校運営の基本方針について承認されまし

た。 



       

イ 各分掌の取組み (教務部・生徒指導部・進路指導部) 

      教務部 

      人見 今年度の行事はコロナ前の状態に戻ってきている。4 月 14 日(金)には離退任式を行うことが

でき、5 月に 3 年生は沖縄に 4 日間修学旅行の予定である。学校行事としては 6 月 8 日(木)

から保護者面談を行う。またその間の 10 日(土)に公開授業を行っていく。年 3 回中学生に

向けて説明会を企画している。11 月 18 日(土)には小御門祭を企画している。3 学期に関し

ては入試や卒業式があるなど年間の行事を計画している。他にも資格取得や外部イベント、

地域との連携として沢山の行事を行っていきたいと思っている。最後に本校の生徒の様子と

してはここ数年遅刻も減ってきている。 

 

      生徒指導部 

      北川 具体的な進路及び自己実現のために丁寧な生徒指導を行っている。職員一人で抱えることが

ないように、学校としてはどの分掌というのは関係なくチームとして生徒指導に取り組んで

いる。学校だけではなく地域の方々に関わっていただいている学校であると感じられる。生

徒指導に関して、ここ数年は SNS による人間関係のトラブルが増えたが、しっかりと説明

を行い、理解してもらえるように取り組んでいる。複雑なものを抱えている生徒が指導対象

になる傾向がある。前向きな生徒指導ということでペナルティーを科すのではなく、未然に

防ぐためにどのようなことを行っていくべきなのかを考えさせるような指導を行っていき

たい。また、校則についてはコンセプトを決め、生徒が主体的に考え文言の訂正を行ってい

る。 

 

      進路指導部 

   北村 進路に関しては昨年 98.96％の進路決定率であった。昨年度 3 学期の希望調査では進学希望

が半分ぐらいではあったが、今年度 4 月に行った希望調査では例年通りに落ち着いた。3 学

期に調査し、その数か月後に行った調査で大きな差があることから今年の 3 学年はまだ進路

を決めかねている学年だと考えている。ガイダンス等を行い、しっかりと進路を決めさせて

いきたい。 

 

 

(9) 各分科会協議 

<各分科会に分かれ、協議を行った。> 

 

 

 

 

 

 



 

(10) 各分科会報告 

 

学校教育活動支援 

委員 今とは違う選択が出来るように選択の幅を広げる。学校の魅力をより広く発信していくとい

う意味で、学校でどんな学びをしているのかを 6 月 10 日(土)に予定されている学校公開日に

参加できる方は参加する方針になった。また学校公開に関しては中学生が参加しても良いと

いうことで、直接生徒に魅力を伝えられる機会になると期待している。成田市教育委員会の

お力添えもいただきながら効率的な宣伝をしていく方針にしていく。 

 

地域連携推進 

委員 6 月 10 日(土)の公開授業、6 月 22 日(木)進路ガイダンスなどに人を集め高校生に刺激を与え

たい。地域連携として、成田空港から提供される木材チップを活用した肥料で蕎麦を育て、

その蕎麦粉を販売して広め各地域の店舗などで使ってもらえるように取り組んでいく。 

 

広報推進 

委員 昨年は A4 裏表チラシを発行した。千葉市銚子市間、茨城県南部の中学校、夏のイオンモール、

なんじゃもんじゃ祭、11 月末のふるさとフェスタ佐原などのイベントにおいて合計約 8 千５

百部のチラシを準備した。予算に限りがあるものの今年度も同様に行っていく。宣伝に関し

ては毎年変化していく必要があるので、運営協議会の情報や、各科の紹介を新たな写真を表

面に入れていく。参加しやすい行事としては小御門祭があるので写真だけでも良いから載せ

ていく。裏面に関しては各学年の生徒の意見などを入れていく。 

 

(11) その他 

① 委員報酬について 

② 学校運営協議会の開催予定について 

 

(12) 閉会のことば  


